



Licence IGN

GPS UTM 31 T : 0421553 - 4707210

Garez-vous tout de suite à proximité de la Chapelle de l'Ermitage. En direction du Lycée « Pierre de Coubertin » le sentier débute 50m après l'Ermitage sur votre droite. Celui-ci monte, un peu raide au départ, puis s'atténue assez rapidement. Vous passez à proximité du centre équestre de Font-Romeu. Au bout de 500 m, passez la porte métallique puis continuez tout droit jusqu'au parking de Farnells.

1 Traversez le parking et la route. Prenez légèrement sur la gauche un sentier. La montée est progressive jusqu'au Col del Pam.

2 Vous êtes arrivé au Col del Pam, un des lieux de départ de la station de ski alpin de Font-Romeu. Vous pouvez aller voir le Belvédère et la table d'orientation à 100 m sur votre droite pour admirer la vue panoramique.

Revenez sur vos pas et à la patte d'oie, prenez le sentier à droite. Vous poursuivez maintenant, le retour, sur la partie descendante, en forêt, jusqu'au parking du parcours sportif et de santé « Paula Radcliffe ». Traversez la route.

3 Continuez sur le chemin en face et poursuivez tout droit. Ensuite, prenez sur votre droite et descendez sur votre gauche, vous apercevez le Lycée climatique et sportif. Continuez à descendre, arrivés au niveau d'un portail, ne le franchissez pas et prenez à gauche.

Longez la clôture pour repasser la porte métallique (prise à l'aller) qui vous ramènera au départ.



L'Ermitage

## FONT-ROMEU

2h30 - 6 km +180 M



ASSEZ FACILE



CHAPELLE DE L'ERMITAGE

## Patrimoine

Magnifique sentier en forêt, découverte des différentes essences de conifères (pins à crochets, sapins, épicéas, mélèzes...). L'itinéraire passe au refuge de Farnells, puis monte jusqu'au Col del Pam, un des lieux de départ de la station de ski de Font-Romeu.

## Le collège et le lycée Pierre de Coubertin

Ils sont regroupés sur un seul site à Font-Romeu. Situé à 1850 mètres d'altitude, cet établissement accueille chaque année environ 800 élèves. Lorsque le Comité International Olympique attribua à Mexico, l'organisation des Jeux Olympiques de 1968, les fédérations sportives du monde entier recherchèrent des lieux d'entraînement rappelant les conditions dans lesquelles se dérouleront les compétitions.

La France fit de même et se rendit vite compte qu'un tel site n'existait pas sur le territoire national. Afin de faire aboutir le projet de construction, le

Secrétaire d'Etat à la jeunesse et au sport avec l'aide du Ministère de l'Education Nationale décidèrent d'associer un Lycée au Centre National d'Entraînement.

La station Pyrénéenne de Font-Romeu fut choisie pour son altitude (1850 m), son climat et sa latitude (la plus basse en France). Le site envisagé se présentait sous forme d'un vaste amphithéâtre, protégé des vents dominants et largement ouvert sur le magnifique panorama de la Cerdagne.

En février 1967, les installations sportives sont à la disposition des sportifs, même si l'ensemble n'est pas terminé. Les premiers élèves attendront pour inaugurer ce qui, malgré le temps, restera un établissement phare du sport français. Les premières sections « sport études » françaises seront installées à Font-Romeu à la rentrée 1967.



## Ça vaut le détour



## LE CALVAIRE

A quelques dizaines de mètres de la Chapelle de l'Ermitage et à 1836 mètres d'altitude ; découvrez un des coins les plus charmants de Font-Romeu situé sur un petit piton rocheux : le Calvaire du «Prado» érigé en oratoire en 1857 et servant de repère géographique aux pèlerins. Connu autrefois sous le nom de «La Tosca», on l'appelle encore l'Observatoire ou la Miranda. La vue à 360° en a fait un lieu d'orientation où sont indiqués les différents sommets qui sont visibles, du Canigou au Carlit.

